MÉLOU Siréa créée un logiciel mobile et innovant



Une partie du staff de Siréa (de g à dr): Yannick Barat, Bruno Bouteille (PDG), Didier Rieu, Sylvain Robinson, Jean-Claude Huckert.DR

L'entreprise Siréa vient de lancer au cours du mois de juin une version "100% mobile" de son logiciel de supervision.

Utilisé depuis de nombreuses années dans les domaines industriels, de l'énergie ou de l'environnement, le logiciel baptié "Uview" s'exécute désormais à partir d'une simple "clé USB bootable".

"A l'insertion de la clé USB spécifique à votre installation, pour n'importe quel ordinateur et quel que soit le système d'exploitation préalablement ins-

tallé, µView s'exécute avec les paramètres propres à votre configuration et ce, sans aucune limitation des capacités du logiciel! Fiabilité, rapidité et sécurité ne sont

de ce fait, nullement restreintes."

Une belle réussite pour Siréa, entreprise castraise qui compte 25 salariés (5 millions d'euros de CA) dirigée par Bruno Bouteille qui partage son activité entre l'électricité industrielle et les automatismes







LE TEXTILE CASTRAIS A LE GOÛT DU LUXE



Thierry Cabanis veut "sauver le Tarn"



REVEL ».»
Rugby: la prière des filles pour un coach

Le doyen raconte un demi-siècle de fêtes "Plus belle la vie"

en pays castrais

PART TOUTES LES SALLES per + ANNONCES per el

ALLINOTE

EVISION (LE PROGRAMME DE LA SEMANE per